

2024年2月21日

各位

第一工業製薬株式会社

健康経営とワークエンゲージメント向上について山路社長が講演

第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)は、2024年2月5日に大阪工研協会主催の「新春講演・交流会」にて健康経営とワークエンゲージメントの向上について講演しました。

当社は1909年の創業以来、品質第一、原価逓減、研究努力を社訓とし、「産業を通じて、国家・社会に貢献する」ことを社是として歩んできました。現在の中期経営計画「FELIZ 115」では、社員の健康維持やエンゲージメント向上に取り組んでいます。その成果として「健康経営銘柄」や「DBJ健康経営(ヘルスマネジメント)格付」、また「スポーツエールカンパニー」などの外部評価をいただきました。

今後とも当社の重要な経営資源と位置付ける人的資本を強化し、持続的な成長を目指していきます。



- 講演会名 新春講演・交流会 <https://osakaira.com/2023/12/2404/>
- 主催 一般社団法人 大阪工研協会
- 開催日時 2024年2月5日(月) 13:30~19:00
- 開催場所 KKR ホテル大阪(大阪市中央区)
- 講演内容
【タイトル】 健康経営とワークエンゲージメント向上について(16:00~17:00)
【発表者】 代表取締役社長 山路直貴

※講演内容は大阪工研協会発行「科学と工業」2024年8月号に掲載予定です。

【問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 戦略統括部 広報 IR 部
TEL. 075-323-5951 E-mail: d-kouhou@dks-web.co.jp
〒601-8391 京都市南区吉祥院大河原町5